



Concluye la inscripción para los bachilleratos de Investigación y Excelencia

El Instituto Vaguada de la Palma ofrece la modalidad de Ciencias y el Lucía de Medrano el específico de Idiomas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los alumnos que hayan superado 4º de ESO pueden realizar su solicitud hasta hoy lunes, 27 de junio, para cursar uno de los dos Bachilleratos de Investigación y Excelencia (BIE) que se imparten en la provincia de Salamanca. En concreto, el Instituto de Educación Secundaria Vaguada de la Palma dispone del BIE en la modalidad de Ciencias, mientras que el IES Lucía de Medrano ofrece el BIE específico en Idiomas.

Según señalan desde la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León, para optar a ambos bachilleratos los alumnos deberán contar con una calificación final

igual o superior a 7 en la etapa. En este tipo de Bachillerato destaca la colaboración entre la Consejería de Educación y la Universidad de Salamanca para que los alumnos que lo cursen lleven a cabo actividades complementarias de formación y proyectos de investigación.

En el caso del BIE de Ciencias que se cursa en el Instituto Vaguada de la Palma de la capital, los alumnos podrán realizar proyectos de investigación en el campo de la Química, la Biología, la Física, las Matemáticas y el Dibujo Técnico.

Por su parte, el Bachillerato de Investigación y Excelencia específico en Idiomas que se imparte en el Instituto Lucía de Medrano puede cursarse desde cualquier modalidad y ofrece, en complemento con la Escuela Oficial de Idiomas y la propia Universidad de Salamanca, estudios de inglés, portugués, francés y alemán.